
姜河小区系焦作市山阳房地产开发总公司开发建设，按照《不动
产登记暂行条例》第十四条：“因买卖、设定抵押权等申请不动产登记
的，应当由当事人双方共同申请。”的规定，请焦作市山阳房地产开发
总公司原法人代表或权益承继人，自公告发布之日起60日内，与姜河
小区业主委员会或河南省焦作市山阳区定和街道万方桥社区居民委
员会联系，配合该业主申请办理不动产登记。逾期不配合的，视为自
愿放弃相关权利，将由姜河小区业主委员会或河南省焦作市山阳区
定和街道万方桥社区居民委员会和业主共同申请办理不动产登记。

业主名单：郭庆忠
坐落：河南省焦作市山阳区建设中路姜河小区山阳开发41号楼

3单元205号
焦作市不动产登记中心
姜河社区姜河居民小区

2019年10月24日

公 告
河南省三聚置业有限公司将所开发的位于武陟县朝阳

二街与广济路交叉口东南角的海德公园小区1A#楼、2A#
楼的商铺在建工程 （共计 2 套，建筑面积 1786.13 平方
米，明细见小区公告）抵押给河南修武农村商业银行股份
有限公司王屯支行作贷款抵押，购房户在购买时需查询是
否办理了还款解除抵押物手续。

特此公告
河南修武农村商业银行股份有限公司王屯支行

河南省三聚置业有限公司
2019年10月24日

公 告 公 告
根据河南省焦作市山阳区人民法院已发生法律效

力的（2018）豫0811 民初2709 号民事调解书，依法将被

执行人陈少刚所有的位于焦作市山阳区工业东路轮胎

分厂家属院3单元507号房产予以拍卖，具体事项请登

录淘宝司法拍卖网查询。

联系电话：19839121331 赵法官

焦作市山阳区人民法院

2019年10月23日

公 告
根据河南省焦作市山阳区人民法院已发生法律效

力的（2015）山民二金初字第00046号民事判决书，依法

将被执行人姜维新所有的位于焦作市山阳区山阳路68

号力士小区7号楼2单元11号房产予以拍卖，具体事项

请登录淘宝司法拍卖网查询。

联系电话：19839121331 赵法官

焦作市山阳区人民法院

2019年10月23日

招 租
孟州市清风街与汇丰北路交叉口附近有一幢6层砖混

结构楼房，土地证面积为2292.72平方米，实际建筑面积约

1890平方米，院落面积约790平方米，每个房间18~20平方

米，墙体结构不能打通使用。该房产地下1层，地上6层。其

中，地下1层至地上5层面积为1573平方米，院落约790平

方米对外出租。自本广告见报之日起10日内报名有效。

联系人：郭晓琰 联系电话：13569116233
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要 闻 简 报
●针对中方缺席第70届国际宇航联大会，外交

部发言人华春莹23日在例行记者会上表示，美方把
签证问题“武器化”

●中国优秀图书海外推广项目“中国书架”在英
国的启动仪式22日在英国伦敦福伊尔书店旗舰店举
行

●记者23日在华为5G终端及全场景新品发布
会上获悉，截至10月22日，华为2019年手机销量
已突破2亿台，这一销售业绩比2018年提前64天

●叙利亚总统媒体办公室22日发表声明说，叙
总统巴沙尔·阿萨德和俄罗斯总统普京当天晚间通电
话讨论叙北部局势

（据新华社）

新华社北京 10月 23日电
（记者罗沙、高蕾）最高人民法
院院长周强23日向全国人大常委
会报告2014年以来加强刑事审判
工作情况，报告中透露，我国未成
年人犯罪案件连续9年下降。

“健全完善中国特色社会主
义少年司法制度，坚持教育为
主、惩罚为辅原则。”周强表
示，人民法院贯彻教育感化挽救
方针，加大非监禁刑适用力度，
积极预防未成年人犯罪，防范侵
害未成年人权益。

报告同时透露，人民法院坚
决依法严惩针对学生的暴力犯

罪，对罪行极其严重、群众深恶
痛绝的一批杀害伤害未成年人的
罪犯依法核准并执行死刑。会同
教育部等印发防治校园欺凌的意
见。联合出台维护学校教育教学
秩序的意见，完善校园安全事故
处理机制，坚决打击围堵学校、聚
众闹事等“校闹”违法犯罪行为，
切实维护学校和师生合法权益。

此外，人民法院推进司法保
护与行政、家庭、学校、社区保
护联动机制试点，合力构建校园
安全防护体系，共同促进平安校
园建设，努力让校园成为最阳光
最安全的地方。

我国未成年人犯罪案件连续9年下降

据新华社广州10月23日电
（记者王攀） 23日是港珠澳大桥
开通一周年。截至 23 日，超过
1400 万人次经过港珠澳大桥往
来粤港澳三地，经大桥收费站总
车流突破150万车次。

大桥开通初期吸引了全国各
地旅客前来“圆梦”，通关旅客
异常火爆。据珠海边检总站港珠
澳大桥边检站统计，2018 年 11
月至 2018 年 12 月，月均验放旅
客超过161万人次。2019年农历

春节期间，客流再次大幅增长，
日均客流达8万人次，单日客流
量更创下 11.3 万人次的最高纪
录，是口岸开通首日的4倍。

车辆通行方面，截至 2019
年10月23日，港珠澳大桥边检
站验放出入境车辆超过 70 万辆
次。从2018年10月到2019年10
月港珠澳大桥站出入境车辆验放
量不断增长，由开通时每月近3
万辆次逐渐增长到现在每月近8
万辆次。

港珠澳大桥满“周岁”
客流破1400万车流破150万

新华社郑州 10月 23日电
（记者牛少杰） 22日凌晨，河南
名域国际物流有限公司向郑州机
场海关申报一批进口印刷电路
板，在105个申报项目中，仅填
报 9 个项目、确认 2 个物流项
目，就完成了“概要申报”环
节。从申报完成到提货放行用时
很短，这标志着“两步申报”改
革在河南正式启动。

据郑州海关综合业务处副处
长石磊介绍，“两步申报”是在保
留原有申报模式的基础上，增加
的一种高效便捷、灵活开放的通
关模式。实行“两步申报”改革后，
整个申报过程可以分成两步：企
业可先进行“概要申报”，不再需
要一次性提交全部申报信息及单
证，最少仅需填报9个项目，并确
认涉及物流的 2 个项目，海关审
核后就可以将货物提离海关监管
作业场所。货物到达目的地后，企
业在规定时间内，按照报关单填

制规范完成第二步的“完整申
报”，办结海关通关手续。

据了解，实行“两步申报”改
革后，现有申报模式依然保留，企
业可在这两种模式中自行选择。
这一改革为企业提供多元化的通
关服务，通过将海关监管环节“前
推后移”，进一步简化流程，实现
海关对物流的最小化干预甚至不
干预，提高货物的通关效率。

名域公司相关负责人表示，
在采取“两步申报”模式后，不再
需要准备完所有的申报资料即可
概要申报、放行提货，一方面有了
更充裕的时间准备报关资料，减
少了申报差错；另一方面减少了
进口货物因等待申报所产生的滞
港时间，大大降低了企业成本。

据介绍，河南首批“两步申
报”试点郑州海关所属新郑海关、
新区海关22日也同步启动，并将
于 2020 年 1 月 1 日起在全省推
广。

河南启动“两步申报”改革
促贸易便利化

新华社北京 10 月 23 日电
国务院总理李克强日前签署国务
院令，公布 《优化营商环境条
例》（以下简称 《条例》），自
2020年1月1日起施行。

党中央、国务院高度重视优
化营商环境工作。近年来，各地
区、各部门按照党中央、国务院部
署，顺应社会期盼，持续推进“放
管服”等改革，我国营商环境明显
改善。为了持续优化营商环境，
不断解放和发展社会生产力，加
快建设现代化经济体系，推动高

质量发展，有必要制定专门行政
法规，从制度层面为优化营商环
境提供更为有力的保障和支撑。

《条例》 认真总结近年来我
国优化营商环境的经验和做法，
将实践证明行之有效、人民群众
满意、市场主体支持的改革举措
用法规制度固化下来，重点针对
我国营商环境的突出短板和市场
主体反映强烈的痛点难点堵点问
题，对标国际先进水平，从完善
体制机制的层面作出相应规定。

一是明确优化营商环境的原

则和方向。《条例》 将营商环境
界定为市场主体在市场经济活动
中所涉及的体制机制性因素和条
件，明确优化营商环境工作应当
坚持市场化、法治化、国际化原
则，以市场主体需求为导向，以
深刻转变政府职能为核心，创新
体制机制、强化协同联动、完善
法治保障，为各类市场主体投资
兴业营造稳定、公平、透明、可
预期的良好环境。

二 是 加 强 市 场 主 体 保 护 。
《条例》 明确规定国家平等保护

各类市场主体，保障各类市场主
体依法平等使用各类生产要素和
依法平等享受支持政策，保护市
场主体经营自主权、财产权和其
他合法权益，推动建立全国统一
的市场主体维权服务平台等。

三 是 优 化 市 场 环 境 。《条
例》对压减企业开办时间、保障
平等市场准入、维护公平竞争市
场秩序、落实减税降费政策、规范
涉企收费、解决融资难融资贵、简
化企业注销流程等作了规定。

四是提升政务服务能力和水

平。《条例》 对推进全国一体化
在线政务服务平台建设、精简行
政许可和优化审批服务、优化工
程建设项目审批流程、规范行政
审批中介服务、减证便民、促进
跨境贸易便利化、建立政企沟通
机制等作了规定。

五是规范和创新监管执法。
《条例》 对健全监管规则和标
准，推行信用监管、“双随机、
一公开”监管、包容审慎监管、

“互联网+监管”，落实行政执法
公示、行政执法全过程记录和重
大行政执法决定法制审核制度等
作了规定。

六是加强法治保障。《条例》
对法律法规的立改废和调整实
施，制定法规政策听取市场主体
意见，为市场主体设置政策适应
调整期，完善多元化纠纷解决机
制、加强法治宣传教育、推进公共
法律服务体系建设等作了规定。

《优化营商环境条例》公布
自2020年1月1日起施行

1952年2月10日，河北省人民法院
组织的公审大贪污犯刘青山、张子善大
会在保定举行，宣布对刘青山、张子善
判处死刑，立即执行，并没收该二犯全
部财产。

刘青山、张子善案件，是1951年11
月全国开始“三反”运动后揭露出来的
第一大案。中共中央主席毛泽东直接督
促案件的处理。刘青山、张子善分别是
1931年、1933年入党的老党员，曾在天
津地区任党和政府的主要领导职务。革
命战争年代，他们曾被捕入狱，面对严
刑逼供，坚贞不屈；和平时期，他们却
居功自傲，贪图享乐，不顾党纪国法，
贪污克扣国家救灾粮、河工粮、飞机场
建筑费、地方粮、干部家属救济粮、治
河民工工资、银行贷款等国家财产，为
数达1716272万元 （旧币）。他们还同私
商勾结，用公款倒卖大批钢铁，中饱私

囊，使国家蒙受很大的经济损失。
1951年12月，中共河北省委作出决

议开除刘青山、张子善的党籍。华北局
将处理意见上报中央，提议“将刘青
山、张子善二贪污犯处以死刑 （或缓期
二年执行）”。中共中央书记处召开扩大
会议，经过慎重考虑，并征求党外人士
意见，由河北省人民法院宣判，经最高
人民法院核准，对刘青山、张子善判处
死刑，立即执行。

公审大会前，有人提出是否可以向
毛主席说说，不要枪毙，给他们一个改
过的机会。意见反映到毛泽东那里，毛
泽东说：正因为他们两个的地位高、功
劳大、影响大，所以才要下决心处决他
们。只有处决他们，才可能挽救20个、
200个、2000个、20000个犯有各种不同
程度错误的干部。

（新华社北京9月7日电）

共和国反腐第一案
1952年7月1日，西南军区司令员

贺龙在成都火车站成渝铁路通车典礼上
将红绸彩带用力一剪，标志着“蜀道
难”的历史从此改变了。

“蜀道之难，难于上青天”。我国从
清末即开始在四川筹建铁路，民国时期
也曾几次筹划，但延宕至新中国成立，
川渝大地还是没有一寸铁轨。

1950 年，成都、重庆刚刚解放不
久，中央即决定修筑成渝铁路。同年6
月，3 万多解放军官兵带着未尽的硝
烟，投入了筑路的战斗。随后，铁路沿
线的农民也纷纷加入筑路大军。

成渝铁路动工之初，最大的困难是
没有枕木。为了解决这个困难，几十个
县发动了献卖木料的运动。成渝铁路所
需要的钢轨和配件，国营某钢铁厂制造
出来了。道钉、道岔和某些机器，重庆
400多家私营钢铁厂承担起来了。十万

劳动大军所需要的工具，重庆相关工厂
的职工包做了。过去铁路上用的从美国
买来的火药，西南的工厂自己能够制造
了。完全用本国的器材修筑铁路，在我
国铁路建设史上还是第一次。

成渝铁路的修建带动了当地工农业
的发展。许多停工半停工的工厂恢复了
生产，失业工人找到了工作，贫苦农民
通过献卖木料、参加筑路增加了收入。
这使沿线人民更加热爱自己的铁路，筑
路民工更加尽心地为铁路服务。民工提
出口号：“保证火车不在我建的路基上
出事故！”沿线农民组织起护路队，许
多妇女深更半夜还在线路上护守巡逻。

成渝铁路建成通车，形成了新的交
通系统，密切了城乡之间的联系，促进
了工商业的繁荣，为西南的工业化建设
铺平了道路。

（新华社北京9月8日电）

蜀道之难大改观

据新华社伦敦10月22日电（记者张代
蕾）英国议会下院22日晚投票否决了首相约
翰逊为推动“脱欧”协议尽快在英国议会通过
而制定的立法时间表。这意味着英国“脱欧”
延期的可能性进一步增加。

英国议会下院当晚第一场投票以329票支
持、299 票反对的结果原则上通过了“脱欧”
协议法案。但随后举行的第二场投票以322票
反对、308票支持的结果否决了政府提交的一
项程序动议。该动议要求议会在3天内完成对
上述“脱欧”协议法案的审议和最终表决工
作。

约翰逊对投票结果表示失望，他说，反对
政府提出的立法时间表就等于支持延迟“脱
欧”，这将给英国带来更多不确定性。他将暂
停“脱欧”协议的立法进程，等待欧盟表态。

英国议会否决“脱欧”协议
立法时间表

新华社记者 周 舟

21 日在美国华盛顿开幕的
国际宇航大会上，“中国去哪儿
了”意外成为数千名宇航界人
士最想知道答案的问题，原因
是预定同其他五国航天机构负
责人共同出席首场全会的中国
国家航天局副局长吴艳华没有
出现。

通过手机投票，现场听众把
这份“寻人启事”置顶在主会场
的大屏幕上，而多方消息显示，

赴美签证受阻是中国代表缺席的
真正原因。尽管这一场面颇具戏
剧性，可对近来赴美学术交流的
科技人员而言，类似经历并不鲜
见。

一段时间以来，美国不断对
中国赴美科技人员采取拒签、拖
延签证申请、吊销赴美长期签
证、盘查骚扰等措施；还有不少
人在活动当日才获得签证，严重
影响行程安排。

美国的类似做法还招致俄罗
斯的抗议。由于本届联大会议期
间未给多名俄罗斯外交人员发放

签证，俄罗斯建议把联合国大会
第一委员会从纽约迁出，以抗议
美国不友好的签证政策。

国际宇航大会是宇航界科学
家切磋研讨、航天产业创业者展
示技术的全球性平台，中国历年
都是这场盛会上的重要角色。缺
席一场会议就被全球与会者“惦
念”，这是中国航天实力与成绩
的体现。

令人大失所望的是，当全
世界宇航爱好者前来为“个人
一小步，人类一大步”的“阿
波罗精神”喝彩、携手探索人

类最后的共同边疆之时，却发
现作为世界太空第一强国的东
道主既不好客、也不磊落，通过

“耍心眼”“使绊子”“卡脖子”等
手法，阻挠中美正常人员交流和
人员往来。如此东道主器量，
不是露怯吗？美国自信去哪儿
了？

形成鲜明对比的是，中国嫦
娥四号落月时，大大方方地与美
国航天局合作，美国“月球勘测
轨道器”对嫦娥四号着陆点成
像，而这些信息将为未来美国航
天器着陆月表的方式提供重要参

考。
美国副总统彭斯在此次大会

开幕式演讲中再三提及美国要与
所谓“志同道合、热爱自由的”
国家合作。“可谁又该来判断何
为热爱自由呢？”现场听众将这
个问题推上了最想知道答案的问
题第二位，足见这种将“意识形
态”牌打到外太空的狭隘做法多
么不得人心。

东道主的器量反映出美国在
国际舞台上显得越来越不自信，
顽固抱持零和思维，甚至在最需
要国际合作的太空探索领域，仍
然奉行“部落主义”。

构筑高墙只能故步自封，架
设桥梁方能促进良性竞争。希望
美方摒弃冷战零和思维，致力于
推动中美互利合作，更好地造福
两国人民和世界各国人民。

（新华社华盛顿 10月 22日
电）

■国际时评

如此东道主 美国何以服众？

10 月 23
日，一对新人
在郑州龙湖湿
地公园拍摄婚
纱照。

近日，郑州
龙湖湿地公园
内的粉黛乱子
草进入盛开期，
成片的“粉色海
洋”吸引市民前
来观赏拍照。

李 安 摄
（新华社发）

徜徉徜徉““粉色海洋粉色海洋””


